

INVESTIGACIÓN DE EXTRAVÍO DE MARÍA IGNACIA GONZÁLEZ PASÓ DE RESERVADA A SECRETA

LLEGA NUEVO SONAR PARA BÚSQUEDA DE CONCEJALA DESAPARECIDA Y CUATRO SON LOS CELULARES QUE ESTÁN SIENDO PERICIADOS

● En Villa Alegre la gente está conmocionada y sin explicación, para lo ocurrido con la vecina que ha sido autoridad comunal por 20 años.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN
FOTOS: CARLOS ALARCÓN DUARTE

VILLA ALEGRE. En la tarde de ayer se informó que hoy llegaría al río Loncomilla un nuevo sonar, con última tecnología, para poder descartar la existencia del vehículo o cualquier otro tipo de rastro de la concejala desaparecida el 15 de junio, lo que debiese estar trabajando por lo menos una semana como mínimo para tener buenos resultados, con certeza, en los 10 kilómetros que han sido puntos de interés, entre el sector La Balsa y la ribera del puente Loncomilla, de acuerdo con lo informado por el experto en este tipo de equipos, Patricio Carvajal, que habló en vivo en el programa de T13 "La Tarde Es Nuestra".

Por otra parte, también ayer las hijas de la concejala, Camila y Javiera Gallegos, revelaron en el matinal de MEGA, que la PDI no solo tiene el teléfono del administrador municipal, sino también los de sus padres y el que pertenece a la prima que estaba con ella, horas previas a su desaparición.

Javiera Gallegos, comentó que "se supone que llega un equipo nuevo y reactivan la búsqueda en el terreno. Igual han llegado anteriormente equipos, pero lamentablemente no hemos podido tener respuesta, a pesar de esta tecnología, así que esperamos poder descartar el río, porque ya van de dos semanas".

TEORÍAS

En relación al nuevo punto de búsqueda, en el río Putagán, Camila Gallegos informó que el comandante de Bomberos, justo les realizó una llamada para informarles que "habían encontrado una mancha de aceite y una marca de una rueda y en verdad, siendo súper realistas podría ser cualquier auto. Ya han pasado casi 17 días y esa zona ya ha sido más que... Ya pasó mucha gente por ahí, muchos autos".

Sobre la búsqueda del vehículo fuera de Villa Alegre, Javiera agregó que "la PDI nos informó que no habrían tenido información que el auto hubiese salido



Jóvenes salieron muy abrigados ayer en Talca, porque a las 9 de la mañana la temperatura era de -5° Celsius.

por peajes a ciertas ciudades. Está ahí o bien a esta altura no sabemos, porque puede estar escondido o en verdad, el día de hoy no cuesta nada desarmar un auto. No soy especialista, pero no creo que pueda costar mucho". Camila Gallegos agregó que "nuestra teoría es que hay participación de terceros y como ha comentado mi hermana anteriormente, puede haber un femicidio de carácter político, por cómo era mi mamá, es algo que

sospechamos, pero esa es la que más nos... El tema de suicidio o que haya sido un accidente, no".

ACLARACIÓN

Javiera Gallegos aclaró que "el teléfono de él no solo fue requisado, sino que también el de las tres personas con las que ella compartió ese día. Esta pareja, que son los padres del administrador, el de otra persona que es una prima de mi mamá y el del administrador".

El comisario en retiro de la PDI, Carlos Collao, que se encontraba en el panel del matinal de MEGA, recaló que lo que llama su atención es que "este nivel de investigación suba a un nivel de carácter secreto. Es por algo. No por nada ocurren este tipo de movimientos. Normalmente, cuando hay una información demasiado grave, demasiado importante, que es vital, se busca que nada trascienda de la carpeta investigativa y se decretan es-

tos secretos. Por lo tanto, hay que poner atención en eso. Es un avance, sí, puede ser catalogado como un avance".

"Nosotras confiamos en eso. Creemos que, por la calidad de esta investigación, se están haciendo pericias simultáneamente y que hay, cosas claves, de la cual nosotras no tenemos idea, pero confiamos en el trabajo que están haciendo", respondió Javiera al punto planteado por ex funcionario policial.



Hijas de concejala de Villa Alegre, Camila y Javiera Gallegos, conversaron en detalle sobre las pericias en búsqueda de su madre, María Ignacia González, desaparecida hace 17 días.



El objetivo de traer a la región un nuevo sonar, es que trabaje para al menos durante una semana.